



Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz, Ronny Espig, Michael Richter und die Geschäftsführerin Ulrike Herkner freuen sich über diese ganz besondere Spendenaktion

11.06.2024 16:13 CEST

## Mit dem Dreirad über die Alpen: Eine Abenteuerfahrt für den guten Zweck

Zwei außergewöhnliche Handwerker haben nicht nur ihr Herz, sondern auch ihre Überstunden in eine bemerkenswerte Spendenaktion gesteckt. Am 13. Mai startete ein kleiner, aber wendiger Dreirad-Kleintransporter, ein sogenannter APE, seine Reise von Leipzig nach Rom.

Ronny Espig von der Bautrocknung Matter und Michael Richter vom Mauerhandwerksbetrieb Schumann aus Delitzsch sind die Protagonisten dieser Geschichte. Anstatt ihre wohlverdienten Überstunden zu Hause zu

verbringen, entschieden sie sich für ein Abenteuer der besonderen Art. Mit ihrem Dreirad legten sie beeindruckende 3.729 km zurück und sammelten dabei eine beachtliche Spendensumme für das Kinderhospiz Bärenherz.

Die Firma Matter stellte das Fahrzeug für diese besondere Reise zur Verfügung. Beide Handwerksbetriebe unterstützten die Aktion in vielfältiger Weise, sei es durch die Finanzierung des Treibstoffs oder andere notwendige Ressourcen. Ein herzlicher Dank geht daher nicht nur an die beiden Abenteuerer, sondern auch an ihre Arbeitgeber, die diese Fahrt auch ermöglicht haben.

Die Tour führte die beiden über malerische Landschaften und beeindruckende Pässe. Der höchste Punkt ihrer Route war der Jaufenpass auf 2.094 Metern, den sie trotz wechselhaften Wetters meisterten. Mit einer gemütlichen Durchschnittsgeschwindigkeit von 45 km/h erlebten sie ein unvergessliches Abenteuer. Rom begrüßte sie schließlich mit strahlendem Sonnenschein und sommerlichen 33 °C.

Am 30. Mai fuhren Ronny Espig und Michael Richter mit ihrem APE zur Spendenübergabe zum Kinderhospiz Bärenherz in Markkleeberg. Dort überreichten sie stolz ihren Spendenscheck in der Höhe von 3.180 EUR.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig möchte sich herzlich bei Ronny Espig und Michael Richter für ihre außergewöhnliche Leistung und ihr Engagement bedanken. Ein großer Dank gilt auch den Firmen Bautrocknung Matter und Mauerhandwerksbetrieb Schumann sowie allen weiteren Unterstützern und Begleitern, die diese Aktion möglich gemacht haben. Die gesammelten Spenden werden einen wertvollen Beitrag zur Unterstützung der Familien und Kinder im Hospiz leisten.

Diese Unternehmung war ein großartiger Erfolg und ein unvergessliches Erlebnis für alle Beteiligten. Vielen Dank an alle, die dazu beigetragen haben!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)